

ZEITPLAN



Foto: RECKIMEDIA

20. März 2023

Anlieferung der Auktionskandidaten im Westfälischen Pferdezentrum, Münster-Handorf

ab 21. März 2023

Das Ausprobieren der Reitpferde und -ponys ist nach Absprache und Terminvereinbarung mit unserem Vermarktungsteam möglich.

24. März 2023

Aktuelle Trainingsimpressionen der Reitpferde und -ponys stehen unter onlineauction.westfalenpferde.de zur Verfügung.

31. März 2023

- Vet-Check um 15.00 Uhr, im Anschluss ist kein Ausprobieren der Reitpferde mehr möglich.
- ab 18.00 Uhr Start der **OnLive-Auktion**. Gebote können live vor Ort, per Telefon oder unter onlineauction.westfalenpferde.de abgegeben werden.

March 20, 2023

Delivery of the auction candidates at the Westphalian Horse Center, Münster-Handorf

from March 21, 2023

Trying out of the riding horses and ponies is possible after an advance notification by phone with our team of customer advisors.

March 24, 2023

Current training impressions of the riding horses and ponies are available at onlineauction.westfalenpferde.de

March 31, 2023

- *Vet check at 3.00 p.m., afterwards trying out of the riding horses and ponies is no longer possible.*
- *from 6.00 p.m. start of the **OnLive** auction. Bids can be placed live on site, by phone or at onlineauction.westfalenpferde.de*